
さんかくダイアリー： １１／２５ 学校運営協議会 第２章 

今日は学校運営協議会が行われました。事前の座談会の席で、学校運営

協議会先進校の地域コーディネーターの方をお招きして、お話をうかがっ

たところ、まだ本校は学校が中心となっていたり、熟議になっていなかっ

たりなどのご指摘がありました。そこで、もっと地域主体の学校運営協議

会にしていくために、本日学校運営協議会の場で全体に向かって、再度ご

講話をいただき、三角小学校運営協議会第 2章としてスタートしました。

次年度から本格的な学校運営協議会が展開できるよう、今年度はその準備

を残りの学校運営協議会でできればと思っています。今日は手始めとして

全員の交流をとおして「互いをよく知る」ことから始めました。次回から

は熟議について少しずつ実施していきます。 


